

Une eau de référence pour le Brésil

Maria Paula Correia Lima d'Almeida, jeune ingénier agronome brésilienne et son interprète continuent leur périple à travers l'Hexagone, avec pour objectif, la promotion du développement de l'agriculture brésilienne par l'agro-écologie. Responsable de l'ASPTA, ONG soutenue par le CCFD (comité catholique contre la faim et pour le développement), elle est installée dans l'état de Paraíba, au nord-est du Brésil, aidant ainsi plusieurs milliers de familles de la région de Borborema, et œuvrant sans relâche à la défense des paysans dans cette région très pauvre et aride, où l'eau est également un enjeu domestique, agricole, et où cette même eau reconnue bonne par les services sanitaires brésiliens serait déclarée impropre à la consommation dans notre pays.

Bon nombre de fermes françaises et le secteur agroalimentaire font l'objet de sa visite, en Alsace la semaine dernière, cette semaine la Lorraine, elle était l'invitée hier du CCFD de Commercy, où accompagnée d'une quinzaine de bénévoles et de la responsable Roland-Petitjean, elle a été reçue par Marie-Josée Schlemier, repré-



Maria-Paula Correia Lima d'Almeida, M. Coulon et les bénévoles du CCFD Commercy.

sentant la municipalité de Lavallée et M. Coulon de la société Aquatrium de Nancy, pour une visite guidée et commentée de la nouvelle station de purification de l'eau. Mise en service depuis le 15 janvier 2006, (après que les mille analyses nécessaires à l'obtention de l'agrément et à l'autorisation définitive de mise en service, délivrées par le ministère de la Santé

lui soient accordées), cette station de purification de l'eau qui utilise un procédé par spirofiltration, produit une eau de qualité égale à celle vendue en bouteilles. C'est avec un très grand intérêt que Maria Paula Correia Lima d'Almeida et sa traductrice ont pris connaissance de tous les détails techniques, biologiques, écologiques et pratiques de cette réalisation,

fournis par le représentant de l'entreprise Aquatrium, maître d'œuvre de cette station. Fière de son savoir-faire, Aquatrium, outre ses réalisations en France, possède également de nombreuses réalisations à l'étranger, pays où l'eau est un enjeu de très grande importance, comme le Sénégal, le Congo, Madagascar, la Guyane, bientôt le Vietnam et peut-être le Brésil.